

Desde hoy en Holguín las Romerías de Mayo celebran sus 30 años



Foto: Cartel de la edición 30 de las Romerías de Mayo

La Habana, 2 may (RHC) Con un amplio programa que incluye conciertos, proyección de filmes, puestas en escena y talleres, comienza hoy en Holguín las Romerías de Mayo que, hasta el próximo día ocho, estarán celebrando las tres décadas de fundadas.

Dedicadas a los aniversarios 65 del Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos (Icaic) y la Casa de las Américas, quedarán oficialmente inauguradas tras el habitual desfile desde el estadio Mayor General Calixto García hasta el Museo Provincial La Periquera.

Antecedido por el recorrido en coches y el homenaje a los próceres y libertadores latinoamericanos, el concierto Pre Romerías, estará a cargo de Tony Ávila y su grupo, en el Bosque de los Héroes, de la Plaza de la Revolución Mayor General Calixto García.

Entre las variadas propuestas musicales se encuentran además, el Dúo Iris, Ron con cola, Roly Berrio, Polito Ibáñez, Nelson Valdés, Ray Fernández, Adrián Berzain y Luis Barbería junto a Figaro's Jazz Club, los cuales realizarán presentaciones en la Plaza de la Marqueta, el café de la Asociación

Hermanos Saíz (AHS) y la Plaza del Arte Joven en el parque Calixto García.



Foto: Eliécer Peña.

Memoria Nuestra, congreso de pensamiento y premio para jóvenes investigadores, tendrá lugar en el Museo Provincial La Periquera y contará con el panel inaugural "Compartiendo Memorias. A 65 años del ICAIC y la Casa de las Américas", a cargo de Manuel Herrera Reyes, Premio Nacional de Cine 2022 y Jorge Fornet Gil, director del Centro de Investigaciones Literarias de la Casa de las Américas.

El Centro Provincial de Artes Plásticas acogerá nuevamente a Babel, y anuncia un conversatorio sobre fotografía cubana contemporánea con invitados como Humberto Mayol y Julio Lamarrendi, además de la exposición personal "Más allá de la Épica", de Ernesto Fernández, Premio Nacional de Artes Plásticas 2011.

Las Bloguerías de Mayo, espacio para el debate sobre Internet y periodismo, se dedicarán al aniversario 50 de la Agencia Cubana de Noticias y a los 25 años de fundada la Mesa Redonda, acogerá paneles e intercambios entre los profesionales de los medios de prensa y la comunicación para tratar temas como las redes sociales y la inteligencia artificial en el contexto actual.

Así mismo sesionarán los espacios Cámara Azul, Palabras compartidas, así como Destrabando la trova, Rapnarök, Rockmerías y Electroromerías entre los momentos musicales.

Organizadas por la AHS, las Romerías de Mayo, con cita anual en la ciudad de Holguín por tres décadas, reúnen a representantes de todas las manifestaciones del arte en el país para intercambiar durante siete días en el Festival Mundial de Juventudes Artísticas. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/353676-desde-hoy-en-holguin-las-romerias-de-mayo-celebran-sus-30-anos>



Radio Habana Cuba